

St. Martin auch im Haus des Kindes



Ebenso wie die katholische Kirche feierte auch das Haus des Kindes die Geschichte des heiligen St. Martin am 11. November. Nach einer grandiosen Beteiligung am Umzug durch Mutterstadts Straßen, allen voran St. Martin nicht ganz so hoch zu Ross, wo auch hier das Dorf in hellem Licht erstrahlte und der Wunsch nach einem regenfreien Umzug in Erfüllung ging. Danach traf man sich mit Glühwein und Brezeln zum gemeinsamen Singen beim Haus des Kindes am Lagerfeuer.

*(Amtsblatt vom 17. November 2011)
(Text und Bilder: Gerd Deffner)*